

Fútbol inglés en la gloria, con cuatro equipos en finales europeas



Londres, 10 may (PL) El fútbol inglés amaneció hoy en la gloria, con cuatro equipos de la Premier League como protagonistas de las finales de los dos torneos más importantes de Europa.

La hazaña la completaron anoche el Chelsea y el Arsenal, con sus victorias sobre el español Valencia y el alemán Eintracht Frankfurt, respectivamente, en los partidos semifinales de la Liga Europea.

La 'semana increíble', como la califica este viernes el diario Mirror, la iniciaron el Liverpool y el Tottenham, luego de sendas remontadas espectaculares en la Liga de Campeones, frente a los favoritos Barcelona FC y Ajax, respectivamente, .

Las cadenas BBC, Sky News y la mayoría de los periódicos del Reino Unido también se deshacen en elogios para el fútbol inglés, que entrará en la historia por ser la primera vez que cuatro equipos de una misma liga monopolizan las finales europeas.

Ese resultado también garantiza que el trofeo de campeón de la Supercopa que disputarán después los ganadores de ambas ligas europeas, quedará en casa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/190341-futbol-ingles-en-la-gloria-con-cuatro-equipos-en-finales-europeas>



Radio Habana Cuba